
In der Sitzung am 05.09.2005 hat der Kreistagsabgeordnete Herr Jürgen Schulz in 
Verbindung mit dem aktuellen Schaden an der im Zuge der K 36 befindlichen 
Siegbrücke Oberauel die Frage gestellt, ob die Funktionsfähigkeit der betroffenen 
Lager regelmäßig geprüft würde. 
 
Die Beantwortung konnte nicht abschließend erfolgen, da die gesetzlich vorgeschriebenen 
Bauwerksprüfungen Bestandteil des zwischen Rhein-Sieg-Kreis und Landesbetrieb Straßenbau NRW 
bestehenden UI-Vertrages sind. 
 
Die vom Kreis an den Landesbetrieb "weitergereichte" Frage wurde zwischenzeitlich 
beantwortet und ist als Anhang beigefügt. 
 
 


